

Professionalisme et efficacité face à un incendie volontaire !

Le 1er septembre 2025,

Vendredi, vers 16h15, le professionnalisme de nos équipes a été mis à l'épreuve. Alertés par un début d'incendie, les agents présents ont fait preuve d'une réactivité exemplaire et d'un sang-froid impressionnant.

Une intervention coordonnée et efficace !

Face à une épaisse fumée noire confirmant l'incendie en détention, trois agents se sont immédiatement portés volontaires pour s'équiper. En parallèle, les services d'urgence (pompiers et police) ont été alertés.

Sans attendre, les agents ont rapidement agi de manière coordonnée, déployant le Robinet d'Incendie Armé (RIA) pour contenir le sinistre. L'intervention a été menée avec un grand professionnalisme : le détenu, responsable de l'incendie volontaire de son matelas, a été rapidement sorti de sa cellule.

Un exemple de dévouement et de professionnalisme !

Le détenu, qui s'était volontairement réfugié sous une table, a été rapidement sécurisé et pris en charge au rez-de-chaussée. Placé en Position Latérale de Sécurité (PLS), il a immédiatement bénéficié des soins de l'Unité Sanitaire en attendant l'arrivée des pompiers. Son extraction s'est ensuite déroulée en collaboration avec les services de secours, grâce à une équipe d'agents dont la coordination a été saluée.

Cette intervention illustre une fois encore la capacité de nos équipes à gérer des situations de crise avec efficacité et sang-froid. Elle met en lumière le courage, l'engagement et les compétences des agents de la MA de Sarreguemines, et constitue une nouvelle démonstration du professionnalisme quotidien de nos personnels, qui ont su faire face avec détermination.

Malgré son hospitalisation d'office (HO), l'auteur des faits devra répondre de ses actes.

L'UFAP UNSa Justice de Sarreguemines exige qu'une sanction disciplinaire exemplaire soit prononcée en Commission de Discipline (CDD) et que ce détenu soit transféré vers une structure adaptée à son profil.

Le secrétaire local,
Faouzi Kolli